

Aksi Babinsa 1410 Bantaeng Korem 141 Toddopuli Masuk Dapur Ringankan Ekonomi Warga

Ryawan Saiyed - BANTAENG.JENDELAINDONESIA.COM

May 15, 2023 - 10:31



BANTAENG - Melanjutkan program Kasad Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurchman tentang program Babinsa masuk dapur warga, Dandim 1410 Bantaeng Letkol Arm Gatot Awan Febrianto, S.Sos., melalui seluruh Babinsa di jajarannya untuk melaksanakan program Babinsa masuk dapur dengan melihat kondisi masyarakat yang benar-benar perekonomiannya kurang untuk segera membantunya.

Seperti halnya yang telah dilakukan oleh Serma Saparuddin Babinsa Koramil 1410-02/Eremerasa yang secara langsung mendatangi kediaman Ibu Nanang salah satu warga binaan di Dusun Capapabori Desa Ulugalung

Kecamatan Eremerasa Kabupaten Bantaeng Senin, (15/05/2023).

“ Seluruh Babinsa jajaran Kodim 1410 Bantaeng melaksanakan program Babinsa masuk dapur dengan menyerahkan paket sembako ataupun uang tunai kepada masyarakat yang membutuhkan dan kurang mampu, “ Ujar Dandim dalam keterangan tertulisnya.

Letkol Arm Gatot Awan Febrianto, S.Sos menambahkan, bahwa program Babinsa masuk dapur ini dilaksanakan sebagai wujud kepedulian TNI kepada masyarakat yang membutuhkan dan yang kurang mampu lebih khusus lagi di wilayah Kodim 1410 Bantaeng.

“Hal ini sebagai wujud kepedulian TNI kepada masyarakat dengan tema Babinsa masuk dapur yang artinya Babinsa langsung menyerahkan paket sembako ataupun uang tunai ke rumah rumah warga secara langsung, untuk itulah kita harus hadir ditengah tengah rakyat dan menjadi solusi,” Ucap Dandim.

Ibu Nanang warga yang menerima bantuan Babinsa melalui program Babinsa masuk dapur mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada Kasad memulai program ini yang dilakukan hingga di jajaran Koramil.

“Terima kasih kepada bapak Kasad, telah membantu kami sebagai warga yang kekurangan secara ekonomi . Semoga Allah SWT melipat gandakan segala amal kebaikan bapak-bapak TNI di manapun bertugas, sekali lagi terima kasih kepada bapak Dandim dan bapak Babinsa,” Kata Ibu Nanang.(***)